

---Votaciones Colegio Colombo Francés ---

El 18 de marzo, en el Colombo Francés se realizaron las votaciones La Personería Estudiantil, donde los candidatos fueron: Samuel Acevedo, Andrés Santa Cruz y Simón Patiño. Las propuestas de los candidatos fueron: Andrés Santa Cruz, formar clubs; Samuel Acevedo, ampliar los talentos de los estudiantes para llevarlos a otras escuelas y Simon Patiño, interclases y hacer competencias con otras escuelas. Aunque sus propuestas eran buenas, pero algo complicadas ganó el voto en blanco.

Los resultados terminaron así: Samuel Acevedo 44, Simon Patiño 34, Andres Santa Cruz 80, votos en blanco 83 y nulos. En cambio para contraloría los postulados estaban organizados por dúos, el primer dúo estaba formado por: Melisa Torres y Salome Porras y el segundo dúo estaba formado por: Santiago Gómez y Jeronimo Londoño. Los resultados terminaron así: Melisa y Salome 76 votos, Santiago y Jeronimo 49, blancos 67, nulos 3.

Por tal motivo, se deberán realizar unas nuevas votaciones, para poder elegir El Personero Estudiantil y que de esta forma pueda El Colegio contar con un representante Institucional.